

自己ベストを目指してがんばった校内持久走記録会

昨日、素晴らしい天候の下、校内持久走記録会を行うことができました。記録会には、多くの保護者の皆さんにおいでいただき、子ども達のがんばる姿を観てもらうことができました。開会式では、持久走が苦手でも、自己ベストをめざしがんばってほしいと話しました。

6年生のNさんが、「今日は一番いい記録を出せるよう力いっぱい走りたいと思います。」と誓いの言葉を力強く述べてくれました。



いよいよ記録会が始まりました。はじめは1・2年生。距離は今年から1周増えて600mに。6人が今までの練習のタイムを更新することをめあてに、一生懸命に走りました。1・2年生6人は、練習でのタイムを全員更新する自己ベストで走ることができていました。よく頑張りました。

続いて行われたのは3・4年生。距離は昨年よりも増えて校庭4周の800m。一斉にスタートし、練習通りのペースで自己ベストをめざし走っていました。今年から男女混合となりましたが、女子もがんばっていました。無事10人がゴールし、タイムを見てみると10人全員が練習のタイムを上回る自己ベストでした。よくがんばりました。



続いて行われた5・6年生。男女とも1000m。女子の距離は昨年より1周増えて5周。今までの練習の成果を生かし頑張っ





持久走記録会の閉会式では、記録発表の後に学級代表が今日の記録会の感想を発表しました。

- ・ 3周走れてよかったです。(2年)
- ・ 最後まで走れてよかったです。(3年)
- ・ 4秒縮まり、自己ベストだったので良かったです。(6年)

教頭先生からの講評の後、閉会となりました。

今日は、絶好の持久走日和の中、持久走記録会を実施することができるとともに、多くの保護者の皆さんに応援においでいただき、ありがとうございました。応援のおかげで、いつも以上の力を発揮することができていました。ありがとうございました。



- | | | | |
|--------|-------------------------|--------|---------------------------------|
| 1日(水) | 全校朝の会
クラブ活動見学会 | 17日(金) | 逢瀬中学校校区授業研究会(6年)
4校時下校(1~5年) |
| 2日(木) | 高齢者疑似体験(5・6年)
マイ弁当の日 | 20日(月) | 管理訪問 |
| 3日(金) | 文化の日 | 23日(木) | 勤労感謝の日 |
| 7日(火) | 逢瀬中学校体験入学(6年) | 27日(月) | 教育相談 |
| 14日(火) | 児童集会 | 28日(火) | 教育相談・集金日 |
| 15日(水) | 児童会活動日 | 29日(水) | 教育相談 |
| 16日(木) | PTA三役会 | 30日(木) | 教育相談 |